

Revelan que Maite Orsini fue vista en una fiesta a pesar de sus licencias médicas



Hasta esta semana, Orsini ha presentado una serie de justificativos médicos para ausentarse de sus labores.

habían visto a la parlamentaria en una fiesta el pasado fin de semana. “Pero espérate, ¿cómo está con licencia médica de nuevo?”, preguntó la panelista de Primer Plano. “¡Pero el sábado ella estaba en una fiesta!”, aseguró Cecilia, quien no dió más detalles sobre el tema.

Hasta esta semana, Orsini ha presentado una serie de justificativos médicos para ausentarse de sus labores, a los cuales no ha asistido desde el pasado 14 de noviembre.

Cabe mencionar que durante su ausencia en el Congreso, Maite se ha visto envuelta en una serie de polémicas, tales como haberse comunicado con la primera denunciante de Jorge Valdivia, y luego con la fiscal regional oriente, Lorena Parra, quien lleva el caso contra el exfutbolista.

El día martes la diputada **Maite Orsini** nuevamente presentó licencia médica en la Cámara de Diputados,

la cual sería por siete días hábiles a partir del 3 de enero. En una conversación con respecto

al tema, la periodista de farándula, **Cecilia Gutiérrez**, en el programa **Plan Perfecto**, afirmó que